

Preis der Schweizerischen Vereinigung für internationales Recht

Anlässlich seiner Sitzung vom 17. November 2016 in Basel hat der Vorstand der Schweizerischen Vereinigung für Internationales Recht das folgende Reglement beschlossen:

1. Die Schweizerische Vereinigung für Internationales Recht vergibt jährlich einen Preis.
2. Der Preis wird vergeben für Doktorarbeiten oder für Habilitationsschriften auf dem Gebiet des Völkerrechts, des Internationalen Privatrechts, des Europarechts oder der Rechtsvergleichung.
3. Die Auszeichnung trägt den Namen „Preis der Schweizerischen Vereinigung für Internationales Recht“.
4. Der Preis ist mit CHF 1'000.00 dotiert. Der Betrag soll die Publikation der Arbeit unterstützen.
5. Der Preis wird vergeben zur Auszeichnung der besten Dissertation oder Habilitationsschrift, die an einer schweizerischen Universität, einer mit einer schweizerischen Universität assoziierten ausländischen Universität oder einer anderen ausländischen Universität abgenommen wurde; im letzteren Fall nur, wenn der Bewerber/die Bewerberin das Schweizer Bürgerrecht besitzt.
6. Die Dissertation oder Habilitationsschrift kann auf Deutsch, Französisch, Italienisch oder Englisch verfasst sein. Sie muss zwischen dem 1. Januar und dem 31. Dezember des Jahres, das der Preisverleihung vorangeht, angenommen worden sein.
7. Der Bewerber/die Bewerberin darf im Zeitpunkt der Abnahme bei Dissertationen das 35. Altersjahr, bei Habilitationen das 45. Altersjahr nicht überschritten haben.
8. Die Doktorarbeit oder Habilitation für die ein Preis vergeben werden kann, ist beim Sekretariat der Schweizerischen Vereinigung für Internationales Recht vor dem 31. März jedes Jahres einzureichen.
9. Über die Zuerkennung des Preises entscheidet eine Jury. Diese besteht aus fünf Mitgliedern, welche das Völkerrecht, das Internationale Privatrecht, das Europarecht und die Rechtsvergleichung repräsentieren. Die Mitglieder der Jury und deren Präsident/Präsidentin werden vom Vorstand für die Dauer von vier Jahren gewählt. Der Präsident/die Präsidentin der Jury ordnet den Arbeitsgang.
10. Der Preis der SVIR wird offiziell im Rahmen einer wissenschaftlichen Veranstaltung oder der Tagung für internationales Recht der Schweizerischen Vereinigung für Internationales Recht verliehen.

Oktober 2017